
令和６年度 第１０回政策推進会議報告 

日 時 １０月２２日 ９時３０分～９時４５分 

場 所 WEB 会議室 

出席者 ２０人 

 

１ 総合老人福祉センターの今後の方向性について 

福祉局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

 （市長）建替え場所が梅プラザの近くであるため、梅プラザがあるのになぜこの場所で建替え

なのかという議論が出てくると考えている。世の中のトレンドとして、目的別施設が複合化

されてきている中で、新たに老人を対象にした施設を建てることについて、十分な説明が必

要である。加えて、今は高齢者が多い状況であるが、市民の生活スタイルも変わっていく中

で、今回建替える施設の耐用年数などコスト面に関しても、長期的な視点を持って慎重に議

論し整理をしていってほしい。 

 

２ その他 

 ○総合政策局長からタコフェス 2024 について説明。 

 

以 上   

 


